

Verano 2019

Bretaña y Normandía

Viajando a través de la historia y el tiempo



7D / 6N

Adulto en doble

996€

Adulto en triple

989€

Adulto en individual

1.334€

Salidas: 28 de julio, 1 septiembre de 2019



Descripción del circuito

En este circuito conoceremos Bretaña y Normandía. Lugares como Nantes y su centro histórico, Vannes con sus casas del S. XV de entramado de madera, o Carnac, centro prehistórico de la civilización megalítica. Seguiremos con Quimper, la ciudad del Rey Gradlon, la villa medieval de Dinan, Mont Saint Michel, uno de los lugares más visitados de Francia por su abadía gótica sobre la roca del arcángel, o Saint-Malo, el nido de corsarios. Haremos también un fascinante recorrido por la zona del Desembarco de Normandía: la Pointe du Hoc, el Cementerio Americano de Colleville-Sur-Mer sobre la playa de Omaha o Arromanches y sus bloques de hormigón. Seguiremos por Bayeux, ciudad del tapiz del S. XI del mismo nombre, el Memorial de Caen o ya en el corazón de Normandía, los acantilados de Étretat y Honfleur, la ciudad del impresionismo. Finalizaremos con un viaje en el tiempo en Rennes, su gótico flamígero, sus calles empedradas de coloridas casas y su castillete de dos torres típico del patrimonio defensivo medieval.

Itinerario

Día 1: Ciudad de origen - Nantes

Salida a primera hora en dirección a Nantes. Llegada por la tarde y visita del centro histórico. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 2: Nantes - Vannes - Carnac - Concarneau - Quimper

Desayuno y salida hacia Vannes. Visita, recorriendo su centro histórico amurallado, sus casas con entramado de madera del siglo XV, la catedral de San Pedro. Continuaremos hacia Carnac, centro prehistórico de la civilización megalítica, donde visitaremos sus famosos alineamientos. En Concarneau podremos callejear y sentir el sabor de las poblaciones marítimas del "Finisterrae" francés. Llegada a Quimper. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 3: Quimper - Dinan - Mont de Saint Michel - Sain Maló

Desayuno y visita de Quimper, la ciudad del rey Gradlon. Salida hacia la villa medieval de Dinan con angostas callejuelas y una bella arquitectura. Continuaremos hacia Mont de Saint Michel uno de los lugares más visitados de Francia por su abadía gótica construida sobre la roca del arcángel. Su reforzada construcción en granito hizo que resistiera los ataques de vikingos e ingleses y también a la guerra de los 100 años. Los benedictinos fueron desterrados durante la Revolución Francesa y no regresaron hasta 1966. Hoy continúan viviendo, trabajando y orando en esta "Maravilla de Occidente", construida en tan sólo 17 años e inscrita en el Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Continuación hacia Saint-Maló, pintoresca ciudadela marítima amurallada que en otro tiempo fue un nido de corsarios. Cena y alojamiento.

Día 4: Saint Maló - Playas del Desembarco - Bayeux - Caen

Tras el desayuno iniciaremos un fascinante recorrido visitando la zona del Desembarco de Normandía: la Pointe du Hoc, uno de los puntos de ataque utilizado por los aliados durante la Batalla de Normandía; el Cementerio Americano de Colleville-Sur-Mer sobre la playa de Omaha, que contiene los restos de 9387 militares estadounidenses que murieron durante el desembarco, Arromanches y sus bloques de hormigón en el mar que formaron parte de los puertos Mulberry... Por la tarde visitaremos Bayeux, ciudad que alberga el famoso "Tapiz de Bayeux" uno de los tesoros de Francia del siglo XI y que narra la batalla de Hastings. Destaca también su catedral, sus antiguos molinos de agua en el centro de la ciudad, el cementerio británico... Finalizaremos el día en Caen: Cena y alojamiento.

Día 5: Caen - Étretat - Honfleur - Deauville - Rennes

Desayuno y visita del Memorial de Caen y su centro histórico reconstruido después de los bombardeos de la II Guerra Mundial... Nos adentraremos en el corazón de Normandía recorriendo los famosos acantilados de Étretat, miles de veces fotografiados junto al pintoresco pueblo y su viejo mercado, la capilla de Nuestra Señora de la Guardia, etc. A continuación nos desplazaremos hasta la ciudad de los pintores y del impresionismo: Honfleur, donde los colores cambiantes del estuario del Sena inspiraron a Courbet, Monet, Boudin y otros grandes artistas. Habrá tiempo para comer y para recorrer esta auténtica joya normanda y su centro histórico de callejuelas pavimentadas, casas con entramados de madera y su puerto de pesca, de comercio y de recreo a la vez. Seguidamente Deauville ya en la costa florida, una etapa imprescindible en la ciudad de la elegancia y el buen gusto. Una ciudad que sabe seducir a sus visitantes con su paseo de madera y las sombrillas multicolores, su festival de cine y las carreras de caballos. Continuación hacia Rennes. Cena y alojamiento.

Día 6: Rennes

Desayuno. Visita guiada y tiempo libre para disfrutar de la ciudad. La ciudad histórico-artística de Rennes, capital de la región de Bretaña, nos ofrece grandes riquezas arquitectónicas. Una maravillosa sucesión de casas medievales y renacentistas, y de majestuosos edificios de estilo clásico. El centro histórico es un lugar ideal para callejear y descubrir las calles empedradas típicas, el ambiente de las plazas con terrazas de cafés, las creperías... La catedral de Saint-Pierre, la plaza de Champ-Jacquet y las viejas casas de entramado de madera particularmente pintorescas, la plaza del Ayuntamiento, la plaza del Parlamento de Bretaña, entre otros son algunos de los rincones que nos deleitarán durante nuestro conocimiento de la ciudad. Cena y alojamiento.

Día 7: Rennes - Ciudad de origen

Desayuno y salida hacia las respectivas ciudades de origen.

¡No te lo pierdas!

- Visita a los lugares emblemáticos del Desembarco de Normandía

Incluido

- Viaje en autocar
- Coordinador de viaje
- Estancia en hoteles de 3* en régimen de media pensión en Nantes, Quimper, Saint Maló, Caen y Rennes
- Seis noches, seis desayunos y seis cenas
- Visita guiada de Nantes, Vannes, Quimper, zona del desembarco, Memorial de Caen y Rennes
- Entrada Mont Saint Michel
- Amplio programa de excursiones
- Seguro Mapfre

No Incluido

- Los circuitos NO incluyen bebidas, cafés o extras en los hoteles
- No se incluyen servicios que no se detallan de forma expresa en el apartado incluye.

Observaciones

- El orden del circuito o de las visitas y excursiones, tanto de las incluidas como las opcionales o facultativas, podrá ser diferente al indicado.
- Los puntos de interés referenciados en cada ciudad se indican a título informativo y no siempre se incluyen durante las visitas guiadas, en las cuales se hace una selección de los mismos.
- Si por causas de fuerza mayor (razones climatológicas, cierres imprevistos de museos y recintos, etc...), no pudiera realizarse alguna excursión o visita, el guía podrá sustituirlas por otras o anularlas.
- Las habitaciones podrán ser ocupadas normalmente a partir de las 14:00-15:00